



ORCHESTER | MUSIKER

Miyuko Wahr

Violine II

Miyuko Wahr wurde 1995 in Freiburg im Breisgau geboren und erhielt ihren ersten Geigenunterricht im Alter von drei Jahren bei Renate Gandras. Ab dem Wintersemester 2005/2006 besuchte sie die Vorklasse der Hochschule für Musik Freiburg bei Prof. Latica Honda-Rosenberg. 2009 wechselte sie an die Universität der Künste in Berlin, um dort ebenfalls bei Prof. Latica Honda-Rosenberg zu studieren. Seit 2014 studiert sie an die Universität der Künste in Berlin bei Prof. Mo Yi. Ausserdem ist sie Stipendiatin der Internationalen Musikakademie in Liechtenstein und nimmt dort an den Intensiv-Wochen teil.

Die junge Geigerin gewann zahlreiche Preise bei „Jugend musiziert“ in den Kategorien Violine solo, Kammermusik und Neue Musik. 2015 gewann sie den 1. Preis bei der „RAMA String Competition“ in Aarhus und 2016 den 3. Preis bei der „Stockholm International Music Competition“.

Miyuko Wahr nahm an zahlreichen Orchester- und Kammermusikprojekten teil. 2015 war sie Teilnehmerin der Gustav Mahler Akademie. Ein Jahr später ging sie auf Orchestertournee durch Europa mit dem Orkester Norden. Sie war bereits zu Gast beim „VP Bank Classic Festival“ – ehemals FESTIVAL NEXT GENERATION – in Bad Ragaz in der Schweiz und ist seit 2016 Mitglied des ENSEMBLES ESPERANZA, das aus Stipendiatinnen und Stipendiaten der Internationalen Musikakademie in Liechtenstein besteht und 2018 mit einem „OPUS KLASSIK“ ausgezeichnet wurde. Ausserdem spielt sie im Sinfonieorchester Liechtenstein.



Foto: © Christine Kocher